

APPEL À PROJETS VIOLENCES INTRA-FAMILIALES

LA MANCHE ENGAGÉE DANS LA PRÉVENTION ET LA LUTTE CONTRE LES VIOLENCES INTRAFAMILIALES

Le Département de la Manche a réaffirmé, en avril 2022, sa politique publique départementale volontariste visant l'égalité entre les femmes et les hommes et la prévention et la lutte contre les violences intrafamiliales. Parce que la lutte contre les inégalités entre les femmes et les hommes ainsi que les violences intrafamiliales est l'affaire de toutes et de tous, qu'elle repose sur l'action concertée de l'ensemble des acteurs en présence, le Département propose un appel à projets annuel visant à encourager les nouvelles initiatives qui concourent à garantir aux personnes victimes de violence et à leurs proches, l'exercice de leurs droits et à l'équité de traitement des citoyens et des citoyennes, quelle que soit leur zone d'habitation.

Pour lancer cet appel à projets, le rendre compréhensible et visible au plus grand nombre, le Département a choisi cette année de mettre en valeur un exemple de financement d'actions à une association ayant répondu à l'appel à projets en 2024. C'est dans ce contexte que le Département organise un point presse avec l'Ecole des parents et des éducateurs 50 (EPE 50) ayant fait l'objet d'un financement pour deux actions en 2024 : une à destination des enfants covictimes de violences pour développer l'estime de soi, une autre à destination des femmes victimes de violences conjugales séparées de leur conjoint.



ISABELLE BOUYER-MAUPAS
Conseillère départementale en charge
de l'égalité femmes-hommes et des
violences intra-familiales



Karine CERAM
Présidente de l'association EPE 50

**vous convient au point presse de présentation de
l'appel à projets « Violences Intra-familiales »,**

[le mardi 06 mai 2025 à 10h30 aux Unelles à Coutances](#)

[Rendez-vous à l'espace des parents au 3^e étage](#)